



27 militants du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (RDPC) ont quitté le parti des flammes pour rejoindre les rangs du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) à Bangangté, dans le Ndé à l'ouest du pays.

Par voie d'huissier, ces anciens membres du RDPC ont saisi la présidente de la section RDPC NDÉ NORD pour présenter leurs démissions de manière collective. Dans une lettre adressée à cette dernière, les démissionnaires ont clairement indiqué que le RDPC ne correspondait plus à leurs valeurs et attentes, les poussant ainsi à rejoindre un parti politique qu'ils estiment être plus apte à répondre aux multiples crises et problèmes que traverse le Cameroun.

Voici la substance de cette lettre :

Madame la Présidente,

Nous venons ce jour par la présente vous faire part avec effet immédiat de notre démission collective du

Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (RDPC) qui ne porte plus nos valeurs et nos attentes,

De ce fait, nous donc vous trouverez au verso de cette de démission collective nos noms et signatures.

allons tous ensemble dès à présent poursuive notre militantisme politique au sein du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), qui aujourd'hui comme à l'avenir est le véritable parti politique à notre avis comme celui de la majorité des Camerounais capable et est prêt de répondre aux innombrables crises et problèmes que traverse le

Cameroun.

Veillez agréer Madame la Présidente de section, recevoir nos meilleurs salutations."